

Besuchsbericht unserer neuen Patin Antje Scheerer

Geschrieben von: Antje Scherer

Sonntag, den 08. Februar 2015 um 21:47 Uhr

Ich bin aus Sri Lanka zurück und begeistert von diesem Land, der Natur und der Freundlichkeit der Menschen ! Ein Highlight meiner Reise war der Besuch im Karlsruher Children Center am 5. Januar 2015.

Es war wirklich toll und ich wurde herzlichst aufgenommen und bewirtet. Getanzt wurde nicht, da Ferien waren, also nicht so viele Kinder da waren.

Rev. Vipassi ist sehr freundlich und ich habe dann am Ende meiner Reise noch zwei mal mit ihm telefoniert, da er mich fragte, ob ich etwas nach Deutschland mitnehmen könne. Es hat dann aber nicht geklappt, das er nach Unawatuna kam.

Er sagte mir, es kommt darnächst eine Gruppe vom Verein.

Anbei ein paar Fotos, ich freue mich schon auf die Unterlagen mit Hashinis Brief, den wir dort gemeinsam gelesen haben.

Für mich war es klasse gleich zu Beginn der Patenschaft dort zu sein, man kann es sich einfach viel besser vorstellen, als nur von Fotos.

Herzliche Grüße und danke nochmal für die schnelle, unkomplizierte Aufnahme Antje Scheerer



Vereinsmitglied und Patin Antje Scheerer



Antje Scheerer mit Patenkindern



Besuchsbericht unserer neuen Patin Antje Scheerer

Geschrieben von: Antje Scherer

Sonntag, den 08. Februar 2015 um 21:47 Uhr

links: unser örtlicher Projektleiter Reverend Yatalamathe Vipassi Thero



Lehrer und Mütter bewirten die Gäste



Auch ein kulinarisches Willkommen für Gäste im Karlsruher Children Center in Matara / Sri Lanka

Besuchsbericht unserer neuen Patin Antje Scheerer

Geschrieben von: Antje Scherer

Sonntag, den 08. Februar 2015 um 21:47 Uhr



Blick vom Tempelberg auf den Saal des Children Center